

Das Leben ist begrenzt,
doch die Erinnerung ist unsterblich.

Traurig, aber dankbar nehmen wir Abschied von meiner geliebten Frau, unserer lieben Mutter und Schwiegermutter, unserem Grosi und Urgrosi

Martha Keller-Bernet

31. August 1929 – 6. April 2015

Sie wurde von ihren Altersbeschwerden erlöst und durfte friedlich einschlafen. Mit vielen schönen und unvergesslichen Erinnerungen wird sie in unseren Herzen weiterleben.

In stiller Trauer:

Alois Keller-Bernet
Romeo und Thea Keller-Weber
Helen und Marco mit Julia
Ueli und Carine mit Oliver
Adrian und Cornelia
Lea und Pierre
Daniel

Sterbegebet: 15. April 2015, 19.00 Uhr

Urnenbeisetzung mit anschliessendem Gottesdienst: 16. April 2015, 10.00 Uhr

Dreissigster: 9. Mai 2015, 18.30 Uhr, jeweils in der Pfarrkirche Gommiswald.

Traueradresse: Alois Keller-Bernet, Sulzweidstr. 3, 8737 Gommiswald